

Cuba pone sus recursos al servicio de la humanidad, destaca Malmierca



La Habana, 1 abr (RHC) El ministro cubano de Comercio Exterior e Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, elogió los avances de la isla en salud pública, industria farmacéutica y biotecnológica, los que le permiten enfrentar la actual pandemia Covid-19.

En un su cuenta de Twitter, Malmierca señaló que estos logros de Cuba están, 'modestamente, al servicio de humanidad', en respuesta a un mensaje en esa red social de la secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), Alicia Bárcena.

La alta funcionaria de las Naciones Unidas escribió: 'Esta crisis del Covid-19 nos encuentra con sistemas de salud fragmentados y sin cobertura universal donde más del 47 por ciento de la población se encuentra sin acceso a la seguridad social.

Sus palabras son parte de su artículo 'Hora Cero: Nuestra región de cara a la pandemia', publicado la víspera, en el que reconoció que el embate del Covid 19 'nos encontró en mal momento'.

Explicó que si para el mundo, el año pasado había registrado el peor desempeño de la última década ¿2,5 por ciento del Producto Interno Bruto(PIB)?, para América Latina y el Caribe el desempeño era aún más dramático.

Bárcena apuntó que hace solo pocos meses, y tras cerrar un 2019 con un pobre crecimiento regional de solo 0,1 por ciento, Cepal estimaba que el 2020 vería un repunte tímido y que la tasa alcanzaría un alza de 1,3 por ciento del PIB.

'Hoy, una aproximación conservadora, con los datos que aún se van consolidando, nos dice que América Latina y el Caribe registrará para este año un crecimiento negativo de -1,8 por ciento con probables sesgos a la baja', subrayó.

Bárcena indicó que el desafío es enorme y que cada país tendrá que explorar y expandir creativamente el marco de sus posibilidades de respuesta, reconociendo que no hay recetas conocidas.

Reconoció además que el momento es complejo y 'nos encuentra con un planeta enfermo. Viviendo uno de sus peores momentos en materia ambiental: océanos y ríos contaminados, bosques devastados, suelos erosionados, masiva extinción de especies, y ciclos climáticos alterados'.

La secretaria ejecutiva de Cepal subrayó que este debe ser el momento de pensar en la insostenibilidad del modelo de desarrollo extractivista y desigual.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/218502-cuba-pone-sus-recursos-al-servicio-de-la-humanidad-destaca-malmierca>



Radio Habana Cuba